

Por Ernesto Sarabia
AGENCIA REFORMA

CD. DE MÉXICO.- El Indicador Mensual del Consumo Privado en el Mercado Interior se incrementó 0.64 por ciento en febrero de 2014 respecto a enero pasado y de esa manera acumuló tres aumentos a tasa mensual, según cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).

Con base en información del Instituto, se puede constatar que en diciembre del año pasado, el indicador se expandió 0.42 por ciento y durante enero del presente año lo hizo 0.63 por ciento.

El consumo total de bienes y servicios de origen nacional registró su quinta variación al alza en fila en febrero, cuando reportó un ascenso de 0.63 por ciento, luego de que la parte bienes se expandió 1.38 por ciento, su mejor resultado en cuatro meses.

Si bien, mostró menor fuerza que bienes, los servicios de origen nacional tuvieron un avance de 0.36 por ciento en febrero y lograron hilar su cuarto incremento mensual.

El sector de bienes importados, que había padecido un declive de 2.05 por ciento en enero, durante febrero obtuvo un repunte de 1.96 por ciento contra el primer mes de este año.